

## NOTA DE PRENSA N° 013-2018

# Dan consentimiento a la buena pro del Colegio Sagrado Corazón en Jaén



Tras cumplir los plazos establecidos de acuerdo a ley, finalmente se dio el consentimiento de la buena pro a la empresa contratista que se encargará de la ejecución de la obra: “Mejoramiento y Ampliación del Servicio Educativo de la Institución Educativa Secundaria Sagrado Corazón de la Ciudad de Jaén”.

Fue el Consorcio Marañón, integrado por Constructora San Juan S.R.L con RUC N° 20103639426 y CALOF Construcciones S.R.L, con RUC N° 20487950301, que estará a cargo de dicha obra, tras haber ganado la licitación.

El presupuesto para esta importante obra, que con el impulso de la Gerencia Sub Regional Jaén – San Ignacio, se hizo posible, es de S/.14'719,795.91.

A través de un acta el Comité de Selección por unanimidad, acordó que se realizará el control posterior de toda la documentación presentada por el postor ganador.

La Gerencia Sub Regional, encabezada todavía por el Ing. Cleyver Aguilar, cumple con el proceso de selección que el Gobierno Regional de Cajamarca encargó, ahora el Consorcio Marañón, deberá cumplir con la presentación de documentos.

Jaén, 10 de abril del 2018  
Oficina de Relaciones Públicas GSRJ-SI